

Newsletter Juli 2023



Liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter

Gerne schauen wir auf die Aktivitäten des ersten Halbjahrs 2023 zurück und geben euch einen Ausblick auf unsere (neuen!) Anlässe der kommenden Monate.

Rückblick

Unsere Genossenschaft wächst weiter: Nachdem wir Ende 2022 die bei den Mitgliedern die 100er Grenze überschritten haben, konnten wir im ersten Halbjahr bereits 17 neue Mitglieder für die Idee der KISS-Nachbarschaftshilfe gewinnen, was uns sehr freut! Vielleicht haben unsere interessanten Gespräche mit Passantinnen und Passanten am KISS-Stand vor der Migros im März und am SMÄRT Anfang Juni zu diesem Wachstum beigetragen...

Die Einsätze unserer Freiwilligen sind vielfältig - im Moment haben wir vermehrt Anfragen zur Unterstützung älterer Menschen zu Hause oder im Alterszentrum. Wir haben euch darüber per E-Mail informiert und danken allen Gebenden schon jetzt für die Bereitschaft, etwas von ihrer Zeit für die Begleitung betagter Menschen einzusetzen.

Am **8. Februar und 19. April 2023** haben wir uns zum regelmässig stattfindenden **KISS-Kafi** getroffen - einmal zum ungezwungenen Austausch untereinander und einmal mit einem spannenden Interview mit dem Rettungssanitäter und KISS-Mitglied Justin Brunner.

An der diesjährigen **Generalversammlung vom 10. Mai** haben 30 Genossenschafterinnen und Genossenschafter teilgenommen. Als neues Vorstandsmitglied begrüßen wir Franziska Mathis ganz herzlich.



Das Protokoll der GV und weitere Unterlagen dazu findet ihr auf unserer Website kiss-staefa.ch unter "Download".

Trotz windig-kühlem Wetter konnten wir am **5. Juli unser Sommerfest** im wunderschönen Garten der Sprachheilschule Stäfa direkt am See durchführen. Die tolle musikalische Einlage der JMOZ (Jugendmusik oberer rechter Zürichsee) hat ebenso zur guten Stimmung beigetragen wie all die feinen mitgebrachten Salate und Desserts! Ein herzliches Dankeschön allen, die zum Gelingen dieses Sommeranlasses beigetragen haben! Auf unserer Website findet ihr einige Impressionen.

Ausblick

Save the Date! Donnerstag, 21. September 2023, 19.00 Uhr

Abendveranstaltung zum Thema «Umgang mit Menschen mit Demenz»

Woran erkennen wir, dass ein Mensch an Demenz erkrankt ist, und wie begegnen wir Betroffenen am besten? Auf diese und weitere Fragen zum Thema «Umgang mit Menschen mit Demenz» gehen wir zusammen mit Dr. phil. Bettina Ugolini, Leiterin der Beratungsstelle «Leben im Alter» (LiA) der Universität Zürich, an dieser Abendveranstaltung nach. Wir freuen uns, diesen Anlass zusammen mit der Stiftung [Plattform Mäander](#) organisieren zu können.

Mehr Details zu dieser spannenden Veranstaltung und die Einladung senden wir euch Mitte August.

Habt ihr konkrete Fragen zum Thema Demenz, die Ihr Bettina Ugolini stellen möchtet? Dann sendet sie uns doch im Vorfeld und wir leiten sie gerne weiter.

Da wir zum Zeitpunkt der GV diese Abendveranstaltung noch nicht geplant hatten, verschieben sich die dort angekündigten Daten unserer kommenden Anlässe.

Das **nächste KISS-Kafi findet am Mittwochnachmittag, 25. Oktober 2023**, statt.

Nach den schönen Erfahrungen des letzten Jahres treffen wir uns wie geplant zu einem weiteren stimmungsvollen **Jahresausklang am Donnerstag, 30. November 2023**.

Wir wünschen euch schöne, entspannte und gesunde Sommertage und grüssen euch herzlich

Verena Clavuot und Barbara Kaiser für die Geschäftsstelle

Ronald Kling, Hanni Frei, Franziska Mathis und Thomas Mörgeli für den Vorstand